
  

 

Gabinete do Prefeito 
  

GP- RIM-2653/2021                                                      

                                                             

Sorocaba, 21 de dezembro de 2021 

Senhor Presidente, 

 

Em atenção ao requerimento nº 3044/2021, de autoria do nobre vereador 

Fernando Alves Lisboa Dini e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 

as condições de conservação e da pintura da rede cicloviária do município de Sorocaba, 

informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e 

Obras – SERPO que são realizadas manutenções nas ciclovias da cidade mediantes as 

solicitações recebidas. 

De qualquer forma a SERPO em conjunto com a SEMOB vem realizando 

estudos para a revitalização das ciclovias pelo município. 

Referente as tintas utilizadas para a manutenção das ciclovia, a empresa 

fornecedora apresentou laudo e as mesmas atendem as especificações para a finalidade. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 

Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 

SOROCABA – SP 
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